

# Salmos del Arcángel Gabriel

## 185 : Dejen de soñar que están con la Luz, vivan con ella

1. Deben saber lo que quieren, porque la hora de elegir ya no está realmente para la humanidad. Es cierto que el hombre desea, imagina y conceptualiza todo un mundo, pero cuando se acerca a la vida real, parece como si las conexiones no se hicieran. Sin embargo, en la vida material el hombre supo educarse y volverse capaz de dirigirse con los ojos cerrados para obtener y realizar lo que quería. Así, cuando tiene hambre, se levanta, reúne ingredientes, cocina, se sienta a la mesa y aprecia su obra. El hombre ha organizado todo un mundo alrededor del acto de comer. No se queda sentado en un sillón imaginando que va a comer. Un hombre que hiciera eso estaría fuera de lugar y sin embargo, en muchos campos, la humanidad está en esa etapa.
2. Los espiritualistas creen que están comiendo, cuando sólo están sentados en un sillón imaginándolo. Perciben colores, olores, sensaciones y tienen la impresión incluso de vivir la experiencia, pero no es más que un sueño; no hay nada concreto en su vida, no hay realización, no hay logro.
3. Los hombres crean continuamente discordias. Sin embargo, saben que no hay que hacer eso y conocen las claves para no dejarse invadir por esos mundos y no permitir que se establezcan en su vida. Pero a pesar de saberlo, no lo logran porque viven en un mundo abstracto.
4. La abstracción es una gran maldición que afecta principalmente a los espiritualistas. Esta abstracción no es algo que no existe. Al contrario, es muy real para el hombre que vive con ella; lo toma, lo lleva a su mundo, le hace creer y vivir cosas que no existen, cortando así las conexiones con el mundo real y generando disarmonía y conflicto.
5. El hombre tiene la impresión de ser conforme a lo que piensa y que el conflicto no es importante. Se dice que lo esencial es que se cuestione de vez en cuando, que rece y realice alguna acción beneficiosa para

compensar.

6. Pero, ¿qué es el Bien si no tienes un cuerpo para acoger y contener ese mundo, esa inteligencia? El Bien no debe ser una abstracción, sino una realidad concreta que construye el futuro.
7. Les digo que la Luz no existirá en la tierra mientras los hombres cultiven la confusión y la mezcla abstracta de los mundos y no le reservan un espacio, un cuerpo consagrado para ella.
8. Deben reeducarse y ponerse al servicio de la Luz en pureza y verdad. Sé que ya les fue dicho, pero deben escucharlo y escucharlo nuevamente hasta que aparezca la evidencia y se abra el camino.
9. Escuchen mi palabra con simplicidad y pónganse en movimiento para hacer lo justo.
10. Dejen de ensuciarse constantemente para luego limpiarse, porque están girando en círculo.
11. Encuentren la fuerza para tomar su vida en sus manos y usen su energía para algo distinto que mantener un mundo sin salida que les quita todo, los cansa y finalmente los destruye.
12. ¿Son eternos descuidados e inconscientes? ¿Son seres irresponsables incapaces de tomar su vida en manos? ¿Por qué no entran en la gran sabiduría, en el estudio dedicado? ¿Por qué no se inclinan ante la inteligencia de la enseñanza que ilumina los mundos y establece el orden celestial? ¿Por qué no llevan la Enseñanza a la comprensión que conduce a la acción? ¿Por qué fingen vivir, cuando en realidad están completamente perdidos y no entienden nada de lo que los rodea?
13. Aprendan a ser honestos. Muestren quiénes son, revelen su verdadero rostro. En verdad y pureza encontrarán amigos que vendrán a ayudarles y apoyarlos. Simplemente el hombre no hace eso, se esconde y avanza disfrazado, mientras que todos los mundos saben que no hay ni sinceridad ni verdad en él. Entonces cada uno está en guardia, buscando la derrota del

otro.

14. Ustedes, Esenios, rompan esos sellos y no permitan que dirijan su vida y los conduzcan a abstracciones. Llamen a los Ángeles de la simplicidad, la verdad y la grandeza de alma y vivan con ellos.
15. Hagan que el apoyo mutuo y el amor sean fuerzas reales, presencias ardientes, verdades palpables en sus vidas.

*Padre Gabriel, ¿quieres decir que estás cansado de ver que la humanidad toma ese camino de las falsas apariencias, cuando muchos enseñanzas le han sido ofrecidas y no se aplican?*

16. Sí, es cansado dar tesoros a los hombres sin que ellos se den cuenta ni los valoren. No es que sean estúpidos, pero están realmente mal educados. Su mala educación hizo que hoy nada tenga valor para ellos, todo sea capturado, usado, degradado y luego tirado antes de tomar otra cosa que parece diferente, nueva. Llegaron a pensar que así tendrían la vida nueva, la regeneración de la energía y podrían avanzar. Pero nadie evoluciona en el despilfarro, la degradación e inconsciencia.
17. Por otro lado, algunos hombres quieren mantener un dogma, su forma de ver y pensar sin considerar la educación que permite avanzar justamente, con paciencia y amor.
18. Entonces tomen su vida en sus manos, abran un espacio sagrado para la justa educación y formación de la humanidad y también para preservar la alianza de Luz de los reinos de la creación.
19. Comprendan que ya no es la hora de elegir. O actúan o no actúan, pero en todo caso, ahora se enfrentarán a lo que son y será muy difícil retomar el camino que no recorrieron cuando debían.
20. La gran debilidad y derrota del hombre es que muchas veces despierta cuando ya es demasiado tarde. Se dice entonces que si hubiera sabido, habría hecho esto o aquello. Sin embargo, lo sabía en su interior, pero no

tuvo la fuerza suficiente, la convicción ni la determinación para hacerlo. Pero ¿cuál es esa fuerza que le falta al hombre? En realidad, el hombre tenía la fuerza y siempre la tiene; el problema es que la usaba para mantener un mundo de ilusiones.

21. Mantener un mundo de conflicto, desesperanza, miedo y descontento demanda mucha más energía que vivir en armonía con la naturaleza y las leyes universales, en serenidad, ligereza y plenitud.
22. Despierten ahora y tomen una decisión definitiva sobre la vida que quieren vivir y el futuro que desean encontrar.